

Rapport Sportif saison 2017 / 2018

Ski Club Rossberg Thann

Les stages de préparation :

Stage de Pâques	Stage de l'Ascension	Stage Indoor	Stage de Toussaint	Compétitions au Snowhall	Stage de Noël	Stage de février	
Tignes	Kaunertal	Amnéville	Kaunertal	Amnéville	Tignes	Markstein	
4 jours excellentes conditions	4 jours que du beau temps	2 jours pour travailler le slalom	5 jours	4 jours	4 jours	5 jours	28 jours



29 | Thur et Doller sport

SKI ALPIN |

En Autriche pour préparer l'hiver

Une quarantaine de jeunes compétiteurs des clubs de Thann, de la haute vallée de la Thur et de celle de Masevaux ont participé, pendant les vacances scolaires d'automne, à un stage sur glacier, à Kaunertal, en Autriche.

Un stage de ski de compétition regroupait la grande majorité des jeunes compétiteurs des sections de Thann (SCT Thann et SC Rossberg, 24 concurrents), de la haute vallée de Saint-Amarin (SC Knuth et SCT Saint-André, 17 concurrents) et du SC Masevaux (14 concurrents). La participation de compétiteurs était encadrée par les entraîneurs Claude Mitter, Clément Romot, Philippe Frack, Sébastien Meyer, Xavier Barthelemy et Jean-Michel Hoog.

Bravo Sessa !

L'après-midi, à la poursuite des apprentissages, les conditions de neige et de météo ont permis de réaliser un stage de qualification. Trois journées ont été consacrées au slalom et deux au slalom.

Sur le glacier de Kaunertal, dans le Tyrol autrichien, des conditions optimales de neige et de météo ont permis de réaliser un stage de qualification. Trois journées ont été consacrées au slalom et deux au slalom.



Les jeunes skieurs des clubs de Thann et des vallées de Saint-Amarin et Masevaux posent sur le glacier de Kaunertal, en Autriche.

Les journées d'entraînement se dérouleront de 9h à 16h, à plus de 3000 mètres d'altitude. De quoi bien fatiguer les engagés.

Après les stages de mai et de septembre, la formation constitue une période importante pour la préparation des jeunes skieurs, qui maitriseront leur technique pendant la plus longue période possible, sur les pistes du Markstein et du Grand Kaiten.

Les séances de préparation physique :

Principalement encadrées par Claudine Mettler, de nombreuses séances ont été programmées les mercredis après midi en direction des jeunes compétiteurs . Au programme : VTT, coordination, renforcement musculaire , jeux collectifs.

Animation d'un atelier **sprint slalom** à la **fête du sport** à Thann, le samedi 24 juin 2017

Participation à l'Opération nettoyage des pistes du Markstein par une belle journée ensoleillée ce samedi 14 octobre.



Le déplacement au Critérium de la première neige de Val d'Isère :



3 super journées pour découvrir le milieu de la Coupe du Monde de ski alpin, un réel plaisir renforcé par la victoire d'Alexis Pinturaut et la rencontre avec Arnaud Auer son technicien matériel qui a en son temps porté haut les couleurs du Ski Club Rossberg THANN.

Les séances encadrées sur le Massif des Vosges :

60 sorties encadrées pour les entraînements et les courses ont été réalisées au cours de cet hiver. Les entraînements se sont déroulés les mercredis après midi et samedi matin ainsi que certains dimanches sans compétitions programmées. La saison a été bien remplie puisque les premières séances ont débuté début décembre et que l'on a pu en profiter jusqu'au week end de Pâques début avril.

Les séances, stages et accompagnement aux courses ont été principalement réalisées par les membres de l'encadrement suivant :

Claudine Mettler, Michele Mettler, Sophie Lutenuer, Fabien Lauraine, Gilles Koch, Valéry Camhi, Clément Pernot, Denis Peter, Philippe Proch ainsi que les grands débuts de Baptiste Hirth dans le staff technique..

Les entraînements, stages et compétitions sont organisés conjointement avec le SCVT.

L'organisation des compétitions :

Organisation de la **Coupe Habitat Sillon** qui cette année représentait la première épreuve du Circuit Coupe d'Argent U14. L'épreuve s'est déroulée sur le Stade du Markstein le dimanche 21 janvier 2018 dans des conditions de neige fraîche imposant aux équipes un damage à l'ancienne (à pied, les skis sur l'épaule).

Organisation du **GPA Thannski, Mémorial Jean BOTT**, le dimanche 25 mars. Une météo magnifique ainsi que d'excellentes conditions de neige ont permis de réaliser cette belle épreuve de slalom qui s'est tenue sur le stade Serge Lang du Markstein. A noter le retour (presque gagnant à la compétition de Tom AUER, qui termine à la seconde place du classement général derrière le thannois licencié au CS Megeve Martin MEYER).

Résultats sportifs :

Catégorie U8/10:

Hirth Hugo	21ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U10	Participation au circuit Micro coupe Massif U8/U10 et aux épreuves de promotion
Riss Julien (2010)	Participation au circuit Micro coupe Massif U8/U10 et aux épreuves de promotion	Meilleure place : 5ème
Mettler Lucie (2010)	Participation au circuit Micro coupe Massif U8/U10	Meilleure place : 10ème

Catégorie U12 filles:

Di Foggia Elsa	5ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 3ème
	4ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 2ème
Issemann Cheray Gwen	6ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 3ème
	5ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 3ème
Kempf Baumann Jade	10ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 7ème
	10ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 6ème
Sother Elise	18ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 4ème
	12ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 7ème

Kempf Baumann Zoé	5ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 3ème
	4ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 2ème
Dintrich Enola	6ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 3ème
	5ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 3ème

Catégorie U12 garçons :

Tom Camhi	7ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 3ème
	4ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 2ème
Jung Luka	27ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 18ème
	26ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 17ème
Talarico Aurélien	35ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 25ème
	39ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 23ème
Papirer Romain	46ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 29ème
	36ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 23ème

Prévot Jules	36ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U12	Meilleure place : 21ème
---------------------	--	-------------------------

Catégorie U14 filles:

Lauraine Inès	22ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 14ème
	12ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U14	Meilleure place : 5ème

Catégorie U14 garçons :

Di Foggia Baptiste	10ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 6ème
	2ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U14	2 victoires
Hirth Gauthier	16ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 8ème
	11ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U14	Meilleure place : 5ème
Leibrich Louis	30ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 19ème
	44ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U14	Meilleure place : 20ème
Proch Nolhan	40ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 15ème

Hausser Louis	44ème du Circuit Coupe d'Argent Massif	Meilleure place : 24ème
	39ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U14	Meilleure place : 19ème
Samoud Maël	46ème U16 du Circuit Grand Prix Massif des Vosges	Meilleure place : 24ème
	26ème du Circuit Coupe de Bronze Alsace, U14	Meilleure place : 11ème

Catégorie U16/18 et + filles:

Talarico Sérena	14ème du Circuit Coupe d'Argent Massif U16	Meilleure place : 6ème
	Participation au circuit CD2	Meilleure place : 3ème U16

Wolfersperger Manon	Blessée au cours de l'hiver	Meilleure place GPA 9ème Meilleure place CD2 4ème
----------------------------	-----------------------------	--

Catégorie U18 :

Hirth Baptiste	Participation à 1 slalom FIS Citadin 4ème U18 du Circuit Grand Prix Massif des Vosges U18	1 troisième place en Coupe de deuxième division (CD2). Meilleure place : 5ème
-----------------------	--	--

Auer Tom	4ème du Circuit Grand Prix Massif des Vosges U30	1 course = 1 victoire U30
-----------------	--	---------------------------

Massif des Vosges
Ski Alpin / Classement par Clubs

Trophée Crédit Mutuel

Saison 2017/2018

Général Adultes + jeunes		
1	AS GERARDMER	4589
2	SC BONHOMME	3343
3	SKDUTANET	3149
4	USVENTRON	2959
5	ANMUNSTER	2719
6	SCRTHANN	2098
7	LA BRESSAUDE	2072
8	SC BARR	2012
9	SCV WESSERLI	1906
10	SKISTRASBOU	1599
11	SCS GUEBWILL	1503
12	ASESTRASBOU	1007
13	ST MAURICE	930
14	SCESAMARIN	927
15	SC SAUSHEIM	921
16	ASCH STRASBO	893
17	SC BALLON	828

Général jeunes		
1	ASGERARDMER	2709
2	USVENTRON	2639
3	SC BONHOMME	2612
4	SKDUTANET	2309
5	SC BARR	2003
6	ANMUNSTER	1812
7	SCRTHANN	1783
8	LABRESSAUDE	1511
9	SCS GUEBWILL	1339
10	SKISTRASBOU	1076
11	SCVWESSERLI	1063
12	SC SAUSHEIM	810
13	MOLSHEIMSN	756
14	SCV THANN	696
15	SRDSTDIE	671
16	SCBALLON	662
17	ASESTRASBOU	548

Général adultes		
1	AS GERARDMER	1880
2	AN MUNSTER	907
3	ASCH STRASBO	893
4	SCV WESSERLI	843
5	SK DU TANET	840
6	SC BONHOMME	731
7	LA BRESSAUDE	561
8	SKI STRASBOU	523
9	SCE S.AMARIN	486
10	ST MAURICE	461
11	ASE STRASBOU	459
12	SC KRUTH	446
13	VT MULHOUSE	398
14	US VENTRON	320
15	SCR THANN	315
16	SC BELMONT	208
17	SSP RODEREN	200

Au terme de cette saison, Tom Camhi, Gwenaëlle Isseemann Cheray et Jade Baumann Kempf ont été retenus dans la **sélection jeunes du PRJCD 68** (7 stages supplémentaires qui s'ajouteront au programme club). Tom et Gwen ont également été classés 3èmes lors des championnats d'Alsace U12 de géant.

Des résultats par équipe attestent également de la consistance du groupe. (2 secondes places au cours de l'hiver)

Le SCRT a participé à la **Coupe de la Fédération** (véritable championnat de France de seconde division) Fabien Lauraine a organisé le déplacement à l'Alpe d'Huez avec nos jeunes sélectionnés (Inès Lauraine, Gauthier et Baptiste Hirth)

La course interne 2018 a été une très belle occasion de rassembler les différents acteurs du ski au sein de notre association. Bravo aux organisateurs pour cette sympathique manifestation toujours tant attendue.

Enfin il faut signaler que les compétiteurs pratiquent aussi la discipline du **saut à ski**. Bravo à Jules Prévot qui se classe 3ème d'une étape de la Coupe de Vosges jeunes de saut.

SKI

Un nouveau véhicule pour le Ski club Rossberg



Une solide délégation du Ski club Rossberg avait effectué le déplacement à Vieux-Thann, pour prendre possession du nouveau minibus.

Photo L'Alsace/Michel Tschann

Membres du comité, entraîneurs, moniteurs, parents et jeunes compétiteurs... Une importante délégation du Ski club Rossberg Thann s'est retrouvée la semaine dernière au garage Paul-Boeglin, à Vieux-Thann, pour assister à la livraison d'un nouveau véhicule. Il s'agit d'un minibus flamboyant neuf, de neuf places, qui était exposé dans la vitrine du concessionnaire. Le dernier investissement du club remplace l'ancien véhicule, arrivé en fin de course.

« Ce véhicule est indispensable pour les nombreux déplacements que nous effectuons, en toutes saisons, indique Philippe Schwartz, le président du club, en présence d'Alain

Goepfert, adjoint au maire de Thann, délégué aux sports et aux associations. L'hiver, c'est à destination des Vosges, mais aussi des Alpes, en France ou en Autriche, pour les entraînements et les compétitions. Nous organisons sept stages durant l'année, en été comme en hiver. Pour nous, le ski ne s'arrête jamais. D'autres sorties, moins lointaines sont également programmées, comme à Amnéville. Ce nouveau moyen de transport a été financé à 96 % par l'association. Le complément vient de la réserve parlementaire, qui nous avait été versée par l'ancien député Michel Sordi. »

M.T.

VIEUX-THANN Ski-Club Rossberg Thann

Réception d'un minibus



L'ensemble des participants à la réception posant devant le minibus. PHOTO DINA - HERBERT HECHT

Le Ski-Club Rossberg Thann (SCRT), représenté par son président Philippe Schwartz, entouré des membres du comité, des entraîneurs, moniteurs et compétiteurs avec leurs parents, ainsi que des sponsors, a reçu les clés d'un Fiat Talento au garage de Claude Boeglin.

pour véhiculer les enfants. Dans un souci de rationalisation, le SCRT s'est séparé d'un des deux. Le véhicule restant a engrangé les kilomètres et arrive au bout de douze ans de fonctionnement au terme de sa première vie. Après 130 000 kilomètres,

sur les deniers du SCRT à 96 % dont une bonne partie empruntée auprès de la banque. Il servira essentiellement au transport des enfants pour les séances d'entraînement, les courses et les stages dans les massifs alpins (Kaunertal en Autriche, Ti-

destres, ou pour transporter du matériel. Quant à l'ancien minibus, il est à parier qu'il entamera une seconde vie et qu'il aura un particulier ou une association soucieuse de transporter du matériel ou des gens dans un environnement sans neige et avec moins de kilomètres. »



Claude Boeglin a remis les clés du minibus à Philippe Schwartz.

il devenait donc logique de le changer. Un véhicule neuf, c'est plus de confort et de sécurité pour transporter les enfants.

gnes), sur la piste couverte d'Amnéville (Moselle). Il nous sert aussi, mais de façon très occasi-

Accompagner les jeunes compétiteurs

Philippe Proch, moniteur au sein du club, c'est réjoui de l'acquisition de ce véhicule : « Le club a la volonté d'accompagner ce vivier de jeunes compétiteurs motivés avec le maximum de sécurité. » Jocelyne, la trésorière du club, y a trouvé un autre atout : « Avoir un bon véhicule bien insonorisé sera surtout un plus pour les longs trajets ». Représentant la municipalité, Alain Goepfert, délégué aux sports, a souhaité une bonne saison hivernale à ce club dynamique. Le pot de l'amitié, offert par Claude Boeglin et son épouse Brigitte, a clôturé cette réception somptueuse et conviviale.

SKI ALPIN

Triplé gagnant à Amnéville pour les Thannois

Les jeunes skieurs thannois ont réalisé une très belle entame de saison, le week-end dernier, dans le Snowhall d'Amnéville, où ils ont remporté trois victoires.

Pour le ski thannois (SCV Thann et SC Rossberg), c'est prometteur, avant l'hiver qui s'annonce dans les Vosges.

La Coupe d'Amnéville, Challenge de Moselle, a officiellement lancé la saison de compétition dans le massif des Vosges. Près de 135 compétiteurs étaient engagés le week-end dernier dans ce slalom qui s'est disputé en salle sur la piste lorraine de 600 m, praticable toute l'année. Une petite délégation thannoise avait effectué le déplacement, dans le but de confirmer les bonnes dispositions démontrées lors des récents stages d'entraînement en Autriche.

Baptiste Hirth (SC Rossberg) s'est imposé en U18, en signant deux manches victorieuses sur un parcours glacé. Il est aussi monté sur le podium général, en obtenant la deuxième place au scratch masculin.

Serena Talarico et Jade Kempf Baumann, également sociétaires du SC Rossberg, ont fait de même dans leurs catégories respectives, des U16 et U12.

« Ces excellents résultats attestent des réels progrès réalisés par Jade, Serena et Baptiste, mais aussi par tous les autres membres du groupe », relève l'entraîneur thannois Philippe Proch, qui accompagnait les jeunes skieurs en Moselle.

À noter aussi la belle 4^e place de Nolhan Proch (manche 1) et la 5^e place de Louis Hausser (manche



La délégation thannoise engagée à la Coupe d'Amnéville : Emma Grassler, Serena Talarico, Jade Kempf Baumann, Louis Hausser, Nolhan Proch et Baptiste Hirth.

2), en catégorie U14. « Il faudra également compter cet hiver sur leurs camarades Manolo Dreyfus (SCV Thann) et sur le trio du SC Rossberg Tom Camhi, Gauthier Hirth et Baptiste Di Foggia, absents à Amnéville, car engagés à un stage départemental U14 et U12, en Autriche », ajoute le coach thannois.

Par ailleurs, plusieurs jeunes

skieurs thannois avaient participé, une semaine auparavant, à une compétition organisée par le comité d'île-de-France, également à Amnéville, où ils étaient encadrés par l'entraîneur Fabien Lauraine.

« Il ne reste plus désormais qu'à attendre l'ouverture des stations haut-rhinoises, pour poursuivre le travail de préparation », conclut Philippe Proch.

SKI ALPIN

Les Thannois dans la bonne trace

Les jeunes compétiteurs des deux clubs de ski thannois (SC Vosgien et SC Rossberg) ont inauguré de belle manière leur nouvelle tenue, lors des premières compétitions de la saison.

Baptiste Hirth a remporté le slalom du Ballon d'Alsace dans la catégorie U18 et son jeune camarade de club, Baptiste Di Foggia, s'est imposé dans le géant du Circuit jeune Alsace au Markstein, dans la catégorie U14 Cour-

se 2. Dans le même temps, Tania Kempf a également remporté le slalom du Ballon d'Alsace en catégorie U16.

Par ailleurs, les jeunes skieurs des deux clubs thannois (Thann SKI) sont montés à plusieurs reprises sur le podium des différentes compétitions régionales. Manon Wolfersperger et Serena Talarico ont réalisé chacune une belle deuxième place, respectivement au Markstein (slalom C2)

U18) et au Lac Blanc (géant Coupe de l'ES). Baptiste Hirth a signé une deuxième place en U18 au géant de la Coupe du Père Noël, à Gérardmer.

En saut aussi

Emma Grassler, Elsa Di Foggia et Jade Baumann se sont classées troisièmes dans leurs catégories respectives, de même que Tom Camhi, troisième de la Coupe de bronze M2, organisée récem-

ment par le Scosag au Markstein. À noter que les jeunes Thannois pratiquent également le saut à ski, où Jules Provost vient d'obtenir une encourageante 5^e place à Ventron, lors des Jeux du saut.

La prochaine étape importante aura lieu ce week-end du 21 janvier, avec les Grands prix jeunes Coupe d'argent du massif, dont l'épreuve U14 sera organisée par les clubs thannois, au Markstein.



Une partie du groupe de compétition des deux clubs thannois (SCV Thann et SC Rossberg), lors de la réception de la nouvelle veste d'entraînement, offert par un restaurateur ceréen.

THA03

THA04

Baptiste Hirth et Clément Noël lors du Super Slalom



Remontée à pied lors de la course interne au Grand Ballon.



Souvenirs du Stage au Markstein encadré par Fabien et Baptiste Hirth.

Inès au départ de la Coupe de la Fédération à l'Alpe d'Huez.



Les trophées d'un dimanche de Coupe de Bronze au Markstein.



Gauthier Hirth



Tom Camhi 3ème au championnat d'Alsace U12



Jules Prévot

Serena Talarico

baptiste en slalom





Très belle saison de Gwenn Issenmann-Cheray
3ème aux Chpts d'Alsace U12 de géant



les beaux sourires....

Emma Grassler SCVT
et
Lucie Courtois SC Cernay



Séance d 'escalade pour la polyvalence des jeunes skieurs

